

# La Chabriole s'est achevée dimanche

**D**ur, dur, lundi matin, pour l'armada de bénévoles aux tee-shirts rouges à l'effigie de la Chabriole, de retourner sur terre. Les traits tirés par quasi 48 heures de festivités ininterrompues, mais heureux car le millésime 2018 a été très bon, ils se sont mis au rangement.

Philippe Chareyron qui a en charge l'organisation du concours de pétanque, est ravi : « Il faut remonter à 12-15 ans en arrière, pour voir tant d'équipes : 110 au concours et 32 au complémentaire, c'est un vrai succès ! »

**« Tout le monde ou presque a joué le jeu avec l'opération zéro déchet »**

Dimanche après-midi, les festivaliers étaient presque tous repartis. Une autre population, plus locale, est venue déambuler au gré des animations, expositions et stands parsemés dans tout le village. Gérard Viau, lui aussi fatigué, mais heureux, déclare : « De-

puis que j'ai été récompensé au concours national du meilleur saucisson à Vanosc, je ne sais plus où donner de la tête ! »

Dans le même chapitre des gens heureux, l'équipe des Connexions, secondée par des bénévoles de la Chabriole : « Tout le monde ou presque a joué le jeu avec l'opération zéro déchet. À renouveler l'an prochain. » En ce dimanche baigné par un soleil généreux, chacun avait de quoi se divertir.

Au temple, on pouvait voir l'exposition de trains et circuits miniatures de l'association Amovero de la Voulte, la présentation des tracteurs anciens, spectacle équestre de Crinière et burle, exposition peintures à l'église, et bien d'autres animations. Plus de 800 bombines ont été servies en musique et cette journée qui s'est achevée par la retraite aux flambeaux, un feu d'artifice et un bal populaire.

Christian PROST



Le manège enchanté a eu un beau succès auprès des spectateurs venus nombreux.



Plus de 800 personnes ont dégusté la bombine qui a clôturé une journée d'animations aussi variées qu'appréciées : expositions, concours de boule et spectacle équestre ont rythmé une journée bien remplie.